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ême s'ils doivent respecter les règles de la Chambre, lesités fonctionnent de façon autonome et ne sont assujettis
la Chambre elle-même. J'affirme que le comité permt-
des droits de la personne a respecté les règles et les tradi-
de notre honorable Chambre et qu'il n'a violé les privilè-
'aucun député.

le Président: Avant d'accorder la parole à la députée deilton-Est (M- Copps), je dois rappeler à la Chambre queélibérations portent maintenant sur une question qui a étévée il y a déjà quelques jours. Le député de Scarborough-
t (M. Stackhouse) n'était pas au Canada à ce moment-là,
il m'a fait savoir qu'il voulait contribuer au débat. Je luisondu que, plutôt d'écrire une lettre à la présidence ou deter directement de la question avec moi, il ferait mieux deilever lui-même à la Chambre. La députée de Hamilton-
' a été avisée et elle a eu l'amabilité d'accepter cette pro-
on. Je tiens simplement à signaler aux députés que, s'ils
impression d'avoir déjà entendu le même débat il y a
ues jours, ils ont raison, mais que, puisque le député deorough-Ouest est maintenant de retour, j'ai jugé qu'ilapproprié de lui permettre d'exprimer son opinion sur la

is prenons le suivi de la motion initiale visant à ne
:r que sept personnes devant le comité au lieu des 16
iu départ, on constate que sent noms n'ont nn A.

Privilège-M"e Copps
conféré par le comité et que j'aie obtempéré à une demande du
comité sans laquelle nous ne pourrions avoir la réunion qui vase tenir dans cinq minutes. J'invite la députée à se joindre à
moi.

Mme Copps: Monsieur le Président, je ne souhaite nulle-
ment contester l'intégrité du président. Je soulignais simple-ment que pour rendre votre décision, monsieur le Président,vous devez tenir compte de tous les arguments.

Tout à l'heure, le député de Scarborough-Ouest a soutenu
que c'était au comité de nommer les personnes appelées à com-
paraître. Je signale simplement que j'espère qu'il va retirer cet
aspect de son argumentation, car il ne tient pas à l'examen. Lecomité s'est en fait désisté de cette responsabilité. Il l'a trans-mise au président qui a pu sélectionner les personnes appeléesà comparaître devant le comité cet après-midi sans autre forme
de consultation avec le comité. Il faudrait savoir: Ou c'est lecomité qui choisit, ou c'est le président, ou ce sont les conserva-
teurs.

M. Stackbouse: Monsieur le Président, je suis sûr que la
députée de Hamilton-Est (M" Copps) n'induit pas délibéré-
ment la Chambre en erreur. Par inadvertance ...

M. le Président: A l'ordre, s'il vous plaît. Je tiens à assurer
tous les députés que la députée a raison. La députée de Hamil-
ton-Est n'induit pas délibérément la Chambre en erreur.

M. Stackhouse: Pour l'information de la Chambre, et
compte tenu de ce qui a été dit, je précise que le comité ne m'a
pas donné le droit de décider du nombre de personnes quiseraient convoquées.

Mme Copps: Mais les noms.

M. Stackhouse: C'était une décision du comité. C'est là-
dessus que portait le débat sur le rappel au Règlement d'il y a15 jours. A l'époque, on n'a absolument pas mentionné lesnoms des bénéficiaires de nomination.

La procédure adoptée par le comité lors de sa dernière réu-
nion était que chacun des sept membres, y compris la députéede Hamilton-Est, aurait le droit de choisir une personne nom-
mée. Si cette personne ne se présentait ou ne pouvait pas se
présenter, et si le député en question n'en nommait pas uneautre, le président pouvait en choisir une autre à sa place dansla liste des personnes nommées.

Je n'ai fait qu'exécuter et respecter cette décision du député.Cela n'enlève rien à la pertinence du principe que j'ai énoncédans mon intervention, à savoir que le comité a pris la décisioncomme il en avait le droit de changer le nombre de personnes
nommées susceptibles d'être convoquées. C'est là la question.

M. le Président: La présidence a soigneusement écouté ce
omplément d'argumentation sur une question qui préoccupein certain nombre de députés et la présidence. Je remercie le
léputé de Scarborough-Ouest d'avoir consenti sans restrictionce que la question soit soulevée à la Chambre plutôt que danse bureau de la présidence, comme le lui demandait la prési-ience. Je remercie aussi la députée de Hamilton-Est de sa
oopération.


